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Anfrage 1356/2018 zur Sitzung  am 12.09.2018 

 
Auslastung / Nutzung von Flüchtlingsunterkünften 
ggf. Nutzungsfreigabe für Obdachlose während der Winterrmonate 
 
  
Mainzer Bürgerfraktion 
 

Anfrage zur Stadtratssitzung am 12.09.2018 

 

Alternative Nutzungsmöglichkeiten von leerstehenden Flüchtlingsunterkünften 
 

Sachverhalt: 

Die Mitglieder des Sozialausschusses wurden in der Sitzung am 15.8.2018 informiert, dass die 

Auslastung in den von der Verwaltung als „Flüchtlingsunterkünfte“ bezeichneten Einrichtungen für 

Asylbewerber in ihrer Auslastung von 85,11% in diesem Jahr auf 79,03% gesunken ist. 

Gleichzeitig wurde über fehlende Möglichkeiten von Übernachtungsmöglichkeiten für obdachlose 

Frauen berichtet. 

Darüber hinaus bestehen grundsätzlich Defizite bei der Unterbringung obdachloser Frauen und 

Männer während der Wintermonate. 

 

Wir fragen deshalb an: 

Wie werden derzeit freiwerdenden Plätze genutzt? 

Welche Kosten entstehen ggf. für die Unterhaltung der freien Plätze? 

Wieviel städtische Mitarbeiter wurden in der Spitze der Ankunft von Asylbewerber der Betreuung 

beschäftigt und wie ist derzeit der aktuelle Stand? 

Welche Kosten entstanden in der Spitze der von der Verwaltung als Zuwanderung bezeichneten 

Asylbewerber im Vergleich zum status quo? 

Welche Zahlungen wurden unter den o.a. Aspekten an Dritte (z.B. caritative Einrichtungen) getätigt? 

Aus welchen konkreten Gründen werden freiwerdende Plätze in den o.a. Einrichtungen nicht für 

den in Absatz 2 unserer Anfrage genannten Personenkreis zur Verfügung gestellt? 

 

Heinz-Werner Stumpf 

Fraktionsvorsitzender 

Mainzer Bürgerfraktion 

 

f.d.R 

Dr. Jürgen v. Stuhr 
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